

Kirchen-Geschichten



Foto: pixabay.com

Und sie diente
den Interessen der Patriarchen
den Fantasien der Frauenbeherrschter
der Bequemlichkeit der Paschas
den Vorstellungen der Zölibatären

und wurde niemals gefragt
wie sie damit zu Recht kommt
was sie davon hält
wie es ihr damit geht

Und sie diente
den Gefühlen der Frommen
den Ausführungen der Theologen*innen
der Sehnsucht der Ängstlichen
der Verzweiflung der Enttäuschten

und wurde niemals gefragt
ob sie das möchte
ob es ihr guttut
ob es ihr entspricht

Und sie diente
dem Lebensgefühl der Ja-Sager*innen
der Beruhigung unmündiger Frauen
den Projektionen der Zustandsbewahrer*innen
der Ordnung der Kirche

und wurde niemals gefragt
wie sich das auswirkt
welche Folgen das hat
was am Ende dabei herauskommt

Wilfried Röhrig 05/2020